
GUÍA DE BODAS



República Dominicana
Lo tiene todo



Bodas en República Dominicana

República Dominicana, - el segundo país más grande del Caribe - es el destino ideal para festejar bodas, lunas de miel y celebraciones románticas. Cerca de 1,600 kilómetros de costa, salpicadas de preciosas playas de pura arena blanca, atraen la atención de futuras novias, mientras que una variedad de sofisticados resorts, hoteles y villas, hacen de la isla el escenario ideal para que la planificación de su boda se haga en un ¡abrir y cerrar de ojos!

Para las parejas que sueñan con hacer de ese momento un evento único e inolvidable, República Dominicana convierte todos sus sueños en realidad, ya que combina un paraíso tropical con el encanto del romanticismo del viejo mundo. Con 25 por ciento de su territorio y zonas costeras preservadas como reservas naturales, santuarios y parques nacionales, esta isla es poseedora de una magnífica naturaleza, impresionantes escenarios de arena y mar, con alojamientos de primera clase.

Catalogada como uno de los veinte "Mejores Destinos de Luna de Miel del 2011" (por la revista Destinations Wedding & Honeymoons), los resorts de República Dominicana cuentan con planificadores profesionales para bodas ofreciendo una atractiva variedad de paquetes y soporte profesional para garantizar que su celebración sea la más encantadora e inolvidable posible. El país ofrece además una tasa monetaria de cambio sumamente favorable para lograr eventos impresionantes en finos y sofisticados hoteles, con costos muy razonables. Con ocho aeropuertos internacionales a lo largo del país, la República Dominicana está más cerca de lo que pensabas ¡Ven y explora la República Dominicana para realizar la boda perfecta!

Foto de Portada: Altos de Chavón, La Romana

Datos

República Dominicana ocupa dos tercios del lado Este de la isla Hispaniola, la cual comparte con la República de Haití, y es el segundo país más grande del Caribe con un área de 48,442 Km². Tiene una población de cerca de 9.5 millones y disfruta de un soleado clima tropical durante todo el año. La temperatura promedio oscila entre los 25°C y 31°C. La temporada más fresca va de noviembre a abril, mientras la más cálida es de mayo a octubre.

HORA: La hora local es la hora del Este del Caribe (GMT -0400). República Dominicana no cambia al horario de verano.

CIUDAD CAPITAL: Santo Domingo, -declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1990-, es la ciudad más Antigua del Nuevo Mundo, y es una sofisticada ciudad histórica y cultural.

IDIOMA: El español es la lengua oficial de República Dominicana. Sin embargo, se sorprenderá por la gran cantidad de empleados en hoteles y destinos turísticos con un buen nivel de inglés, francés, alemán e italiano.

MONEDA: El Peso Dominicano (RD\$) es la moneda oficial.

CÓMO LLEGAR: República Dominicana posee actualmente ocho aeropuertos internacionales: Aeropuerto Internacional de Punta Cana (PUJ), Aeropuerto Internacional La Romana (LRM), Aeropuerto Internacional Gregorio Luperón (POP) en Puerto Plata, Aeropuerto Internacional El Cibao (STI) en Santiago, Aeropuerto Internacional Las Americas (SDQ) en Santo Domingo, y Aeropuerto Internacional El Catey (AZS) en Samaná. Puertos marítimos que regularmente reciben cruceros incluyen los puertos de Sans Souci y Don Diego en Santo Domingo, Casa de Campo en La Romana, y las facilidades de la bahía de Samaná.

DOCUMENTACIÓN: Para la mayor parte de los visitantes, un pasaporte válido y una tarjeta de turista de US\$10 (disponible en los aeropuertos), son requeridos para entrar al país. Para un listado de países cuyos ciudadanos pueden entrar a República Dominicana sin visa, visite www.GoDominicanRepublic.com/es/requisitos-entrada.

ELECTRICIDAD: La electricidad opera a 110 Volts/60 Hertz, igual que en Norteamérica.

IMPUESTOS: Los hoteles y restaurantes en República Dominicana cobran el 26% del precio publicado (16% impuestos de venta + 10% cargos por servicio).

PRECAUCIONES MÉDICAS: A los visitantes se les aconseja beber sólo agua embotellada. Además, debido al fuerte sol del Caribe, se recomienda beber agua durante el día para evitar la deshidratación.

EDAD LEGAL PARA BEBER: La edad legal para consumir bebidas alcohólicas es 18 años.

HOTELES: Para información sobre hoteles en República Dominicana, visite la Asociación de Hoteles y Turismo en www.Asonahores.com y www.GoDominicanRepublic.com/es/hoteles.



La Boda

República Dominicana es el escenario perfecto para aquellos que buscan unirse en matrimonio. Los novios tienen acceso a una gran variedad de hoteles que ofrecen paquetes de boda completos, al alcance de cualquier presupuesto, incluyendo coordinadores de eventos, tratamientos de belleza para las novias, servicios de spa para parejas, un fotógrafo, música, flores, suites para la luna de miel, bizcocho de boda personalizado, banquetes y souvenirs para invitados, asegurándole que el día de la boda sea lo más rentable y relajado posible. Su única preocupación será decir: "Si, acepto".

República Dominicana también ofrece una gran variedad de escenarios y detalles nupciales para que las parejas escojan; ya sean exuberantes jardines tropicales o la exclusividad de un pintoresco pueblo, un ambiente íntimo o extravagante, pero siempre relajadamente emocionante y apropiado para cada estilo y presupuesto.

LA LUNA DE MIEL:

Una de las grandes ventajas de casarse en República Dominicana es que los novios ya se encuentran en el destino de su luna de miel, es un paquete "todo en uno". Si se encuentra en un resort cercano, tómese el tiempo para visitar Santo Domingo, la primera ciudad del Nuevo Mundo. Tómense fotos caminando por la Ciudad Colonial del siglo 16, un área impregnada de romance. Visiten el Alcázar de Colón, donde Diego Colón cortejó a María de Toledo a su llegada a la isla. Las calles adoquinadas, iluminadas por lámparas amarillas, inspirarán el romance de la época antigua. Si su destino es Santo Domingo, elijan hospedarse en cualquiera de las grandes cadenas de hoteles o simplemente en un encantador hotel boutique en la ciudad colonial

¿Todavía no saben hacia cuál dirección deben dirigirse?
¡Pues comiencen tomando una decisión compartida! Pueden hospedarse una semana en el sur o en el este de la isla y otra en el norte. Algunos destinos sólo se encuentran a 3 ó 4 horas de distancia; así que no desperdiciarán un día entero viajando. Después de todo, es su luna de miel; ¡háganla inolvidable!

CEREMONIAS RELIGIOSAS:

Para aquellos que les gusta la idea de casarse en una ceremonia religiosa e igualmente dentro de un entorno tropical, República Dominicana también les ofrece esta posibilidad, ya que muchos hoteles cuentan con especialistas en planificación de bodas religiosas y están en capacidad de ofrecerles la mejor asistencia con las formalidades requeridas.

LUGARES PARA LA CELEBRACIÓN RELIGIOSA:

- Iglesia San Estanislao, en Altos de Chavón (La Romana)
- Basílica La Altagracia, Higüey, La Altagracia
- Parroquia Jesús Maestro (Bávaro)
- Catedral de Puerto Plata
- Sinagoga de Santo Domingo
- Catedral de Santo Domingo
- Convento de los Dominicos, Santo Domingo
- Catedral de Santiago

REQUISITOS PARA CASARSE:

Antes de la ceremonia, Usted debe entregar los siguientes documentos a la Oficialía del Estado Civil para la preparación de su certificado de matrimonio. Puede enviar fotocopias por adelantado, y traer los documentos originales cuando venga al país:

- Pasaporte original con fotocopia de la página principal y de las que muestran las últimas entradas al país
- Declaración jurada ante un notario público que certifique que Usted es soltero (a). También es conocido como declaración jurada de estado civil
- Certificado de nacimiento
- Certificado de divorcio, si aplica
- Dos o más testigos, cada uno con copia de su documento de identidad. Los familiares no pueden ser testigos.

Las transcripciones legales de los certificados de nacimiento y de la declaración jurada de estado civil, generalmente son obtenidas en el Consulado Dominicano del país donde se emitieron los documentos.



Punta Cana

La sofisticada Costa Este cuenta con 160 kilómetros de las mejores playas del mundo rodeadas de turquesas aguas y algunos de los resorts más lujosos del Caribe, desde hoteles "todo incluido" y hoteles boutique hasta villas privadas con vista al mar.

PLAYAS – El mayor atractivo de esta área son las playas que bordean el punto de encuentro entre el Océano Atlántico y el Mar Caribe. Las aguas de tonalidades azules complementadas por suaves arenas blancas crearán inolvidables recuerdos, en un perfecto amanecer o atardecer, al lado de su pareja.

ENCUENTRO CON DELFINES – Es una de las más novedosas y extraordinarias experiencias de Punta Cana. Los visitantes son llevados a una plataforma flotante localizada cerca de la playa, donde podrán realizar "snorkeling", nadar y tomarse fotos con delfines, tiburones, mantarrayas y leones marinos.

RESERVA/FUNDACIÓN ECOLÓGICA PUNTA CANA
Aquellos que buscan romance podrán caminar juntos por senderos que se pierden dentro de bosques tropicales llenos de biodiversidad local. El Parque "Ojos Indios" culmina con un refrescante baño en una de las 11 lagunas del área, luego de un recorrido a través de verdes pasajes que son el hogar de más de 500 especies de plantas exóticas.

SPA – Una visita a alguno de los spa de los resorts todo incluido de Punta Cana y Bávaro es una forma ideal de relajarse con su pareja. Las cadenas hoteleras de clase mundial de la Costa Este alojan algunos de los mejores spas del Caribe. No importa si escoge estar dentro o al aire libre, solo o en pareja; ya que durante una hora o un día entero, profesionales del spa harán un tratamiento personalizado de acuerdo a la necesidad de cada visitante.

GOLF – Punta Cana ofrece a los entusiastas de golf la mayor selección de golf de clase mundial, establecida dentro de los resorts más suntuosos del país. Esta encantadora región continúa siendo el destino principal para turistas que buscan jugar el desafiante golf en uno de los campos más inolvidables del mundo.



República Dominicana



Océano Atlántico



Mar Caribe

LEYENDA	
●	Ciudad/pueblo
■	Punto de interés
	Puerto de crucero
	Aeropuerto internacional
	Aeropuerto doméstico
	Playa
	Área protegida
	Campo de golf
	Ballenas
	Pico más alto

dr1.com

© 2011 PRO RD S.A. • Email: info@dr1maps.com • Tel. 809.769.9560

La Romana

La Romana cuenta con una combinación de pintorescas playas, encantadores hoteles e interesantes atracciones. Con sus brillantes aguas, bosques tropicales, vasta historia colonial y una excelente variedad de actividades, La Romana provee el destino perfecto para los recién casados y parejas en general.

ALTOS DE CHAVÓN – Construido en 1976, es una romántica réplica de un pintoresco pueblo Toscano donde los novios pueden casarse en una vistosa iglesia de piedra en las alturas del Río Chavón. Este gran centro cultural también ofrece tiendas variadas así como estudios de artistas, galerías y museos.

CASA DE CAMPO – Siendo el escape favorito de las celebridades, es un reconocido resort y complejo de villas que ofrece acceso exclusivo a la marina con una gran variedad de restaurantes, así como a tres de los mejores campos de golf de República Dominicana. Cásese en una hermosa playa privada dentro del resort o con una hermosa vista al campo de golf.

ISLA SAONA – Con excursiones saliendo desde Bayahíbe, la Isla Saona forma parte del Parque Nacional del Este, siendo sus prístinas playas el atractivo principal. La Isla Saona alberga algunas 112 especies de aves además de tortugas, delfines de nariz botella y manatíes, convirtiéndola en un lugar único para declaraciones románticas.

ISLA CATALINA – Es una isla privada, situada frente a la costa de La Romana. Incluye uno de los mejores sitios para buceo en la República Dominicana. Un declive desde la playa forma un rico jardín acuático de corales y fauna a menos de 3 metros de profundidad, siendo ideal para la práctica del snorkeling.

CUEVA DE LAS MARAVILLAS – Es una cueva de abundantes minerales cristalizados con cerca de 500 petroglifos tallados en las paredes por los antiguos indios taínos. ¡Y pueden explorarla juntos! Haga una maravillosa propuesta de matrimonio rodeados de trazos Taínos ¡auténticos!

BAYAHIBE – Es una zona hotelera localizada a 25 minutos al este de La Romana, conocida como un destino favorito para el sol y playa. Originalmente fundada en 1874 como una auténtica ciudad pesquera, Bayahíbe goza de una combinación de pintorescas playas, majestuosa naturaleza, exquisitos alojamientos e interesantes atracciones.



Iglesia San Estanislao, Altos de Chavón



Península de Samaná

Conocida por su magnífica belleza y sus tranquilas playas, la Península de Samaná es una de las regiones más naturales y vírgenes del Caribe. La Costa Noreste también fue nombrada uno de los diez mejores destinos para luna de miel con las más espectaculares playas del mundo en la tercera edición anual de "Guide to the Best Honeymoon Spots" de la revista The Knot.

SANTUARIO DE BALLENAS – De Enero a Marzo de cada año, la Bahía de Samaná es un santuario para ballenas jorobadas que se aparean y reproducen en las protegidas aguas de República Dominicana. Aprecie la auténtica naturaleza y su fauna mientras experimenta un romántico momento observando las ballenas jugueteando a distancia. Pero si prefiere ver las ballenas en tierra firme, visite el nuevo Observatorio para Ballenas en Punta Balandra.

PARQUE NACIONAL LOS HAITISES – Es un parque nacional de manglares, de 215 kilómetros cuadrados de extensión, localizado justamente al sur de la Península de Samaná. Dentro de él sin embargo, las parejas se encontrarán rodeadas por más de 100 especies de aves, 90 especies de plantas, una amplia variedad de mamíferos y cuevas con muestras de arte taíno pre-colombino, durante excursiones en bote a través de la exótica vegetación.

SALTO EL LIMÓN – Celebre su amor en ¡una cascada de agua! El Salto El Limón cautiva a sus visitantes mientras se desliza el agua cayendo a más de 50 metros de altura en un gran manantial. Aunque la cascada es accesible a pie, la mejor manera de llegar es dando un paseo a caballo, con ¡su pareja!

CAYO LEVANTADO – Localizado en la Bahía de Samaná, esta idílica isla se ha convertido en uno de los mejores destinos turísticos del área para el romance, la relajación y la deliciosa cocina Dominicana.

LAS GALERAS – Las Galeras es el destino perfecto para los que buscan romance. Tranquilamente localizada en la punta de la península, su playa principal ofrece un maravilloso respiro para asolearse, nadar y pasear por las tiendas y restaurantes frente a la playa.

LAS TERRENAS – Las Terrenas, -un pueblo con influencia Mediterránea-, incluye una mezcla de variados restaurantes, bares, tiendas y una vibrante vida nocturna. El pueblo da la bienvenida a los más románticos con sus hermosas playas de arena blanca alineadas por botes pesqueros de madera en colores pasteles, donde podrá encontrar tiendas, deliciosos restaurantes y pequeños cafés con pastelería que reflejan la influencia Europea.



Salto El Limón



Cayo Levantado



Puerto Plata

Conocida como el “área de recreación” más versátil del país, la provincia de Puerto Plata en la Costa Norte de República Dominicana es un paraíso eco-turístico situado entre montañas y campos de caña de azúcar, los cuales contrastan con miles de hermosas costas de arena dorada.

PARQUE MARINO OCEAN WORLD – Un favorito de niños y adultos por igual, Ocean World permite a los visitantes vivir un encuentro cercano con delfines, leones marinos y tiburones. Nade con algunas de las criaturas más majestuosas del mundo, creando un innegable vínculo con ellas!

ARQUITECTURA VICTORIANA Y AMBAR – Arrodílese mientras absorbe la belleza de casas y edificios públicos Victorianos de finales del siglo 19 y principios del siglo 20 en el corazón de Puerto Plata. Visite el Museo del Ámbar para ver esta gema prehistórica que se encuentra en abundancia en República Dominicana.

FORTALEZA DE SAN FELIPE – En 1541, los españoles comenzaron a construir esta fortaleza con la finalidad de proteger Puerto Plata de los piratas y otros intrusos, haciendo de ésta el más sólido remanente histórico de la arquitectura colonial de la época.

LOMA ISABEL DE TORRES – Digan el “Sí acepto” en lo más alto de los cielos, o por lo menos relativamente cerca-, mientras toman un paseo por teleférico a más de 700 metros de altura hasta el tope de la Loma Isabel de Torres, situada a orillas de Puerto Plata. Entre las magníficas vistas, se encuentra en la cima una réplica de la estatua del Cristo Redentor.

27 CHARCOS DE DAMAJAGUA – Sienta el amor mientras descubre uno de los secretos mejor guardados de República Dominicana, justo al sur de Puerto Plata. Escale una de las numerosas cascadas para caer nuevamente saltando desde los riscos o deslizándose por conductos de agua, -un ímpetu de adrenalina- que jamás será olvidado.

CABARETE – La magia de Cabarete se revela a través de una variedad de deliciosos restaurantes atrayendo parejas que buscan experiencias de comida gourmet. Impresionantes escenarios de una noche de luna y dorada arena de la playa hacen de comer aquí, un inolvidable deleite romántico. La colorida gala de kitesurfers en la bahía, también le suma a la magia.



Ocean World



Cabarete



Santo Domingo

Santo Domingo, la Capital Americana de la Cultura 2010, es la ciudad más grande y poblada en República Dominicana. Con fascinantes museos, deliciosa gastronomía, emocionantes opciones de entretenimiento y con el azul Mar Caribe de fondo, Santo Domingo es sin duda, el destino más variado y vibrante que espera a los que buscan un lugar romántico.

CIUDAD COLONIAL – Localizada en la ciudad capital de Santo Domingo, fue la primera ciudad establecida en el Nuevo Mundo por Bartolomé Colón. Aquí, los enamorados encontrarán cientos de edificios preservados que datan de principios del siglo 16, muchos de los cuales son museos. Entre ellos está el Alcázar de Colón, La Fortaleza Ozama y el Museo de las Casas Reales, ofreciendo emocionantes y exóticos escenarios para una propuesta matrimonial para toda la vida. El área es hermosa y romántica de noche, con restaurantes bien iluminados, museos y estructuras de piedra antigua. En las cercanías, las parejas pueden disfrutar del estilo de la arquitectura gótica de la Catedral de Santo Domingo, -la primera catedral del Nuevo Mundo-. Se destacan los detalles renacentistas que datan de 1514 a 1546, los cuales enfatizan románticamente su cultura y contenido histórico.

PLAZA DE LA CULTURA – Santo Domingo tiene docenas de museos localizados principalmente en la Plaza de la Cultura. Aquí, las parejas pueden explorar el Museo del Hombre Dominicano, El Museo de Arte Moderno, El Museo Nacional de Historia y Geografía y el Museo Nacional de Historia Natural.

LOS TRES OJOS – Es el nombre con que se denomina a una cueva abierta de piedra caliza de 15 metros, localizada en el Parque Mirador del Este de Santo Domingo. Adentro se encuentran cuatro lagos creados por fracturas tectónicas cuando las cuevas subterráneas colapsaron siglos atrás. Rodeadas de estalactitas y estalagmitas y habitadas por murciélagos, peces y tortugas, los lagos proyectan misteriosas reflexiones de color azul, verde y amarillo.

BARCOS NAUFRAGADOS – Las parejas interesadas en el buceo, disfrutarán especialmente de la exploración de los restos de naufragios en la costa de Boca Chica. “El Hickory” y “El Limón” se encuentran en el parque Nacional La Caleta, que funciona como arrecife para cientos de especies de coloridos peces.



MINISTERIO DE TURISMO DE REPÚBLICA DOMINICANA

Avenida Cayetano Germosén
esquina Avenida Gregorio Luperón
Santo Domingo, República Dominicana
Teléfono: 809-221-4660
info@godominicanrepublic.com

OFICINAS DE TURISMO EN LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE:

BOGOTÁ, COLOMBIA

Teléfono: 57-1-629-1818
colombia@godominicanrepublic.com

BUENOS AIRES, ARGENTINA

Teléfono: 5411-5811-0806
argentina@godominicanrepublic.com

CARACAS, VENEZUELA

Teléfono: 58-212-761-1956
venezuela@godominicanrepublic.com

SANTIAGO, CHILE

Teléfono: 56-2-952-0540
chile@godominicanrepublic.com

SAO PAULO, BRASIL

Teléfono: 55-11-2189-2403
brasil@godominicanrepublic.com

SAN JUAN, PUERTO RICO

Teléfono: 787-722-0881
puertorico@godominicanrepublic.com

República Dominicana
Lo tiene todo



www.GoDominicanRepublic.com